



RÉFORME DES RETRAITES ACTE XV

RDV MARDI 6 JUIN

NOUS POURRIONS ENCORE GAGNER!

Nous voici à plus de trois mois de contestation cheminote de la réforme des retraites, un texte validé par le Conseil constitutionnel le 14 avril et promulgué à la hâte par le président Macron...
Où en sommes-nous ?

Ils voudraient que les cheminots oublient cette injustice sociale, mais sans succès : nous rejetons toujours et massivement la réforme avec son âge de départ à 64 ans, tout comme la majorité de la population. Les cheminots sont loin de l'acceptation populaire à laquelle rêve le gouvernement et davantage

de personnalités nous soutiennent, comme récemment à Cannes.

POURQUOI LE 6 JUIN ?

Nous devons manifester et montrer à nouveau notre colère, car une proposition de loi abrogeant le passage à 64 ans va être présentée à l'Assemblée nationale le lendemain.



© UNSA-Ferroviaire 2023 • Crédits photo UNSA, Freepik & Flaticon • Ne pas jeter sur la voie publique

Tous mobilisés le 6 juin pour soutenir le projet de loi d'abrogation du départ à 64 ans !

Le cortège parisien

RASSEMBLEMENT
AVENUE DU MARÉCHAL
GALLIÉNI, ANGLE ROND-POINT
DU BLEUET-DE-FRANCE

13H30

RUE DE GRENELLE

BOULEVARD DU
MONTPARNASSE

BOULEVARD
DES INVALIDES

BOULEVARD
DE PORT-ROYAL

AVENUE
DES GOBELINS

19H00

DISPERSION
PLACE D'ITALIE



UNSA-FERROVIAIRE

#PasUnJourDePlus